



Die Spargelfahrt des SL-Clubs wurde in diesem Jahr in Landesbergen gestartet. Glänzend aufgereiht schmückten die alten Mercedes Benz R/C 107 den Parkplatz des Mühlengasthofes, in dem sich die 24 Teams aus Niedersachsen und Hamburg zunächst mit einem gemeinsamen Frühstück für die Ausfahrt stärkten. Doch bevor es auf die große Tour durch den Südkreis ging, wurden Organisator Walter Adolf, zugleich Vorsitzender des AMC Nienburg, und seine Clubmitglieder von Bürgermeister Willi Heineking begrüßt und zu einer Besichtigung des Mühlenplatzes eingeladen. In der Mühle trugen sich

die Oldtimerfreunde in das Gästebuch der Gemeinde Landesbergen ein. Die anschließende Route führte rechts und links der Weser zunächst über Anemoiter, Stolzenau und Schlüsselburg. Einen Zwischenstopp gab es zur Besichtigung der Wassermühle Dören. In Petershagen wurde im Innenhof das Schlosses geparkt. Nach der Kaffeepause unternahm der Teilnehmer einen Rundgang durch die Altstadt. Im weiteren Streckenverlauf wurde das Glasmuseum Gernheim angefahren und schließlich das Ziel in Höfen erreicht. Das königliche Gemüse kam auf dem Hof Frien auf den Tisch, wo die Spargelfahrt harmonisch ausklang.

Foto: privat